

# WARTA

## Yontaifib 1 Marinir Raih Juara II Binsat Tingkat Pasmars I

Hariyono - [BANYUWANGI.WARTA.CO.ID](http://BANYUWANGI.WARTA.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 01:57



*Berhasil meraih Juara kedua dalam pertandingan Binsat tingkat Pasmars I*

JAKARTA - Komandan Batalyon Intai Amfibi 1 Marinir (Danyon Taifib 1 Mar) Mayor Mar Laili Nugroho, M.Tr.Opsla., menerima apresiasi dari Komandan Pasmars 1 Brigjen TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P., CHRMP., M.Tr. Opsla., M.Han., yang telah berhasil meraih Juara kedua dalam pertandingan Binsat tingkat Pasmars 1 yang diselenggarakan di Kesatrian Marinir Hartono Cilandak Jakarta Selatan, Selasa (19/09/2023).

Perlombaan Binsat Pasmars 1 merupakan event yang sangat bergengsi untuk diikuti oleh seluruh satuan jajaran Pasmars 1, karena kegiatan ini bertujuan untuk menyeleksi regu terbaik, yang nanti akan mewakili Pasmars 1 dalam perlombaan

di tingkat yang lebih tinggi yaitu Binsat Korps Marinir.

Setelah beberapa rangkaian pertandingan yang dilaksanakan selama satu minggu dibawa terik matahari Bumi Marinir Cilandak, akhirnya Yontaifib 1 Mar berhasil meraih juara kedua pada lomba Binsat tingkat Pasmal 1 dan mewakili Pasmal 1 dalam pertandingan Pembinaan Satuan (Binsat) Korps Marinir (Kormar) yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat.

Pada kesempatan tersebut, Danyon Taifib 1 Mar juga menyampaikan bahwa keberhasilan meraih Juara II pada lomba Binsat Pasmal 1 ini adalah buah kerja keras dan mentalitas yang ditunjukkan oleh tiap individu untuk memperbesar dan meningkatkan kemampuan, kekuatan dalam mendukung manuver sebuah tim, peleton, kompi dan satuan lebih besar yang akan dihadapi Korps Marinir nantinya.

Masih Danyon Taifib I, bahwa hasil yang diperoleh ini adalah keberhasilan kita semua yang patut disyukuri. Menurutnya, kekurangan yang ada agar dijadikan sebagai bahan evaluasi, untuk berlatih kembali dan meningkatkan serta meraih hasil lebih baik pada event selanjutnya.

"Kalian luar biasa, teruslah berlatih dengan baik, jangan pernah merasa puas, atas prestasi yang diraih, tetap rendah hati, dan jangan sombong, masih ada event berikutnya yang harus kita menangkan, hasil hari ini merupakan keringat dan pembuktian kalian semua selama latihan kemarin, hasil cucuran keringat, dan air mata kalian dibayar dan dibuktikan di event ini, dan kalian berhasil, Train Hard Fight Easy," tegasnya. (Puspen TNI)